
2017年度 慶祝行事世話人から届いたお言葉 

 

【1992年ご卒業の方】 

★総会ならびに慶祝行事、お疲れ様でした。皆様さぞ、ご苦労の多かったことでしょう。 

一生縁がないと思っていた府中外語大でしたが、今回思いがけず足を踏み入れる機会を与えていただ

きました。皆さんおっしゃっていたように、広々とした美しいキャンパスに「これが外語大か」と私

も驚きました。こちらこそありがとうございました。 

皆様の益々のご活躍ご健勝と、外語大ならびに外語会の発展をお祈り申し上げます。 

 

★この度は慶祝行事で大変お世話になり、ありがとうございました。 

卒業以来、外語会との関りが少なく、行事のイメージがないまま当日を迎えることになりましたが、

皆様のおかげで無事に終えることができ、何よりでした。 

C 科の卒業者数からいえば、大勢が集まっているかと思ったと、参加した同窓生より言われ、世話人

として十分に声掛けできなかったことを反省しております（個人的には、わずかでしたが他の語科同

窓生に思いがけず再会できて満足しているのですが）。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

★外語会の皆さまは長い期間の準備から当日まで大変だったと思います。 

心配していた 25周年代表の NHKワシントン支局の田中さんも無事スピーチをして頂けて、ほっとし

ました。25年ぶりにお会いした人がいて、おかげさまでとても懐かしく思い出に残る日になりました。 

本当にありがとうございました。 

 

【1967 年ご卒業の方】 

★井田委員長始め、高橋事務局長、田村様、他大勢の皆様には一方ならぬお世話になりまして、お陰

様でほんとうに楽しい想い出に残る会に参加することができました。 

世話人としてはほとんど何もできませんでしたが、皆さまのご苦労は並大抵のことではなかったとお

察しいたします。当日のご配慮はもちろんですが、事前の準備と後かたずけを思いますと、感謝以外

の言葉が見つかりません。 

毎年このようなことをしていただける外語の卒業生は、ほんとうに恵まれていると実感しております。 

皆様、ありがとうございました。 

 

★慶祝会ご苦労様でした。おかげさまでよい思い出ができました。 

準備などで大変だったと思います。これも皆様のご尽力のおかげと感謝いたします。 

外語会のますますのご発展をお祈りいたします。 

 

★この度は語部を越えて旧友に再会する貴重な機会を賜り，ありがとうございました。 

日頃 10人に満たぬクラスメートとしか交際しておらず，この慶祝会でまさに 50年ぶりに顔をみた仲

間が何人もおりました。 

参加呼びかけをするにあたって不十分な名簿を整備するのにかなり時間を取られ，事務局田村さんに

は多大なお手間を取らせることになり，申し訳ありませんでした。 



これを機会に同期のみならず卒業年度をまたいだ組織づくりの話も出ており，来年度慶祝会の準備を

進めたいという仲間も出てきて居ります。 

出来る範囲で外語会/ロシア会への連絡先登録の更新を呼び掛けてゆく所存ですが，今後ともよろしく

ご指導願います。 

 

★この度は、皆さんのお蔭で慶祝会に参加できまして有難うございました。50年組の参加は 100名を

超えたそうで、正に皆さんのご努力の成果が現れた証だと思います。心から感謝申し上げます。 

毎年こうしたイベントを企画・実行されることは大変なエネルギーを要することで本当にご苦労様で

す。つきましては、今回の体験で小生なりに感じたこと、或いは改善した方がいいのでは、といった

感想をまとめてみたいと思い立ちましたので、近日中にお送りしたいと思います。あくまでも個人の

感想ということで、何らかの参考になれば幸いです。有難うございました。 

 

★長話でご迷惑をおかけしました。おかげさまで楽しい時間を過ごすことができました。 

ご尽力に感謝します。 

 


